

ABSTRAK

Ariyani. 2021. Penerapan Pembayaran Uang Kuliah Tunggal (UKT) Mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin Menggunakan Sistem Teknologi *Virtual Account* Di PT. Bank Brisyariah KC Banjarmasin. Skripsi. Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing (I) Prof. Dr. H Akh Fauzi Aseri, M.A. Pembimbing (II) H. Haris Faulidi Asnawi, Lc., MSI

Kata kunci: Penerapan Uang Kuliah Tunggal (UKT), Mahasiswa UIN Antasari, *Virtual Account*.

Adapun yang menjadi latar belakang masalah penelitian ini adalah kurangnya pengetahuan atau hanya beberapa mahasiswa yang mengetahui penerapan pembayaran uang kuliah tunggal (UKT) menggunakan sistem teknologi *Virtual Account*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan pembayaran uang kuliah tunggal (UKT) mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin serta manfaat dan kemudahannya dengan menggunakan sistem teknologi *Virtual Account* di PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah KC Banjarmasin.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), metode penelitian menggunakan deskriptif kualitatif, teknik pengumpulan data dengan observasi yaitu terjun langsung ke lapangan, wawancara langsung dengan beberapa mahasiswa dan wawancara dengan salah satu karyawan Bank bagian *Financing Support Manager* untuk mengetahui lebih jauh lagi tentang penerapan pembayaran uang kuliah tunggal (UKT) mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin menggunakan sistem teknologi *Virtual Account* dan dokumentasi. Data dalam penelitian ini terdiri dari data primer dan data sekunder dengan sumber data yaitu informan dan dokumenter.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa beberapa mahasiswa masih kurang mengetahui penerapan, manfaat serta kemudahan pembayaran uang kuliah tunggal (UKT) menggunakan sistem teknologi *Virtual Account*. Hal ini dapat dilihat dari kuesioner yang peneliti sebar dan dapat disimpulkan bahwa pembayaran uang kuliah tunggal (UKT) mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin dapat dipraktekkan atau dilaksanakan dengan mendatangi tempat ATM nya langsung atau bisa juga melalui ponsel dengan aplikasi *Mobile Banking* atau *Internet Banking* dengan cara atau tahapan-tahapannya sebagai berikut: transfer kartu ATM Bank lain dimesin ATM Bank lain yaitu pilih menu transfer, Input Kode Bank BRISyariah diikuti Kode *Virtual Account*, Kode Institusi + NIM, kode pembayaran (422+88+1432+NIM+1), dan melalui *Mobile/SMS Banking*, *Internet Banking* dengan cara yaitu pilih menu transfer, Input Kode *Virtual Account*, Kode Institusi + NIM, kode pembayaran (88+1432+NIM+1). Dengan ini menggunakan transfer *Virtual Account* dapat memudahkan mahasiswa dalam pembayaran karena bisa dilakukan di mana saja dan kapan saja melalui ATM, transfer *Mobile/SMS Banking*, dan *Internet Banking*.